

INFORMACIONES

TOLEDO

INFORMACIONES

Coordina: SANCHEZ-ESCOBAR

Sin que se registraran incidentes

DOS MIL QUINIENTAS PERSONAS SE MANIFESTARON POR LAS CALLES DE TOLEDO

Con el slogan, "Por un Toledo sin Problemas ¡Acuda!" se inició, el pasado viernes, 7 de Octubre, alrededor de las 19,30 horas una manifestación autorizada, solicitada por más de 400 vecinos de Toledo y la provincia. En la misma participaron más de 2.500 personas.

Los gritos y pancartas hacían alusión a las reivindicaciones y a los grupos participantes.

La manifestación partió de la explanada situada detrás de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social, barriada de Palomarejos, atravesando ésta, salió a la Avenida de la Reconquista para terminar en los alrededores de la Puerta de Bisagra.

Reivindicaban: Legalización inmediata de todas las asociaciones de vecinos y ciudadanos; preocupación incremento del paro; contaminación Tajo y trasvase; descontento carestía de la vida; descontento falta de servicios sanitarios, escolares y sociales; pedir mayoría de edad 18 años.

La apoyaban los partidos PSOE, PCE, ORT, PT, Falange auténtica y las agrupaciones juveniles Juventudes Socialistas, Joven Guardia Roja y Unión de Juventudes Comunistas de España; por las Centrales Sindicales, CC.OO, CSUT, SLI y UGT. Y asociaciones de vecinos del Polígono y Bargas y FOCUSA.

En ningún momento se alteró el orden público y no fue necesaria la intervención de la Fuerza del Orden.

En la manifestación no iba la bandera de UCD, de AP, F.M. y Falange de las JONS.

A.P. hizo público el siguiente contenido: "Ante la invitación a participar en un acto masivo de reivindicaciones y protestas AP, como partido político suscribe su adhesión a todas las reivindicaciones positivas y siempre canalizadas a través de unos cauces legales que puedan redundar en beneficio de España y de los españoles como ciudadanos".

F.E. DE LAS JONS, dirigió a través de una tirada de papeles un comunicado en el que decía:

"Nos oponemos a todo lo que sea subida de precios, incremento del paro en esta provincia, exigimos el cumplimiento de lo contratado en beneficio de esta ciudad, para que el trasvase Tajo-Segura pueda llevarse a efecto.

Pero por otra parte consideramos que todas estas protestas deben ser hechas por los parlamentarios que esta democracia ha dado a la ciudad, y no por grupos que traten de politizar dicha manifestación".

La antigua Delegación de Información y Turismo en Toledo, sita en la plaza de Zocodover número 11, facilitará cuanta información sea requerida por las personas o empresas interesadas.

Toledo, 4 de Octubre de 1.977

UGT CON FALTA DE ASISTENCIA

La Unión General de Trabajadores tuvo que suspender una reunión en los locales de la A.I.S.S. por falta de asistencia. Fueron seis las personas asistentes de los más de trescientos convocados.

La Reunión tenía como finalidad la constitución de la sección de Standard Eléctrica, dentro del metal.

Es la primera reunión, de todas las celebradas por las Centrales Sindicales desde su legalización, que ha de suspenderse.

Antonio Cubillo, Presidente Provincial de A. P.

Antonio Cubillo, ha sido elegido Presidente Provincial de Alianza Popular, de entre los 24 miembros de la gestora que fueron elegidos en el pasado Congreso Provincial del Partido. El próximo día 13 de Octubre se hará pública la citada nominación.

Secretario General, Luis Hipólito Lancha.

Vicepresidente, Matilde Muro.

Tesorero, Celso del Castillo.

Con estos nombramientos de los hombres que dirigirán el Partido A.P. intentan organizar y purificar al mismo.

NOTA DE PRENSA Y RADIO

En el Boletín Oficial del Estado número 230 del día 26 de septiembre pasado, se publican las Ordenes del Ministerio de Comercio y Turismo siguientes:

Número 23715, de 19 de Agosto, sobre concurso mixto para concesión de subvenciones y créditos para agrupaciones empresariales.

Número 23716, de 19 de Agosto, sobre concurso de subvenciones y crédito hotelero para balnearios y estaciones termales.

Número 23717, de 19 de Agosto, sobre concurso de ayudas económicas a los Centros no oficiales de Enseñanzas Turísticas legalmente reconocidos.

Número 23718, de 19 de Agosto, sobre concurso público para la construcción de mesones turísticos.

En las mencionadas Ordenes se establecen los requisitos y plazos para concurrir a los concursos convocados.

APATIA POLITICA

Una de las importantes misiones con que nos encontramos los hombres políticos del momento actual, es abrir y ventilar la conciencia política de los ciudadanos de nuestro país. Y no es tarea fácil. A veces da la impresión en nuestras conversaciones individuales o con grupos más numerosos, de estar hablando un idioma extraterrestre y tal vez en otro planeta, pues ni siquiera existe el eco de nuestra propia voz, que al menos tendrían las montañas de nuestra querida tierra. El lenguaje político sólo encuentra eco cuando va envuelto en el ropaje de las reivindicaciones sean o no demagógicas, sean o no razonables. Y no es que estas reivindicaciones no sean necesarias y justas. Pero duele un poco que ese sea el único móvil que haga unírnos a los hombres. Porque implícitamente esto conlleva un cierto egoísmo, el de que me resuelvan "mi problema". Pocas veces barajamos el que nuestras actitudes traten de resolver el problema de todos, único modo de que la convivencia sea eficaz, pacífica y progresista.

Por eso el hombre medio (hoy casi todos tenemos ese adjetivo) es tan apático cuando le hablan de política. Más o menos nuestra sociedad tiene un pasar, pero entre el miedo que le han inculcado a significarse políticamente, miedo heredado del pasado y la simple pereza por interesarse en problemas generales, no personales, resulta que faltan hombres para todo. Faltan políticos, faltan alcaldes, faltan líderes, en definitiva faltan hombres públicos, hombres que se preocupen por los problemas de la comunidad, sin pedir nada a cambio. Y dicho entre paréntesis, faltan mujeres. Faltan cientos de mujeres que se interesen por los grandes problemas que hoy tiene planteada la Humanidad en general y su mundo femenino en particular. Y esto es grave.

Llegan las elecciones municipales. Están ahí a la vuelta de la esquina. Son importantes. Los alcaldes van a tener la gran fuerza de representar de verdad una comunidad a la que pertenecen, a la que estiman, de la que han recibido su confianza. Y sin embargo si se buscan en un pueblo figuras que voluntariamente acepten esta responsabilidad, noble, altruista y yo diría que

agradable dentro del ambiente de una comunidad democrática, es casi imposible encontrarlas y por supuesto muy pocas veces aparecen por ofrecimiento espontáneo. ¿Es miedo? ¿Es egoísmo? Desde luego sí es una falta de educación política en el más noble significado. Una bonita herencia recibida de cuarenta años de dirigismo anudador.

Y por si no fuera ya difícil encontrar estos hombres públicos que rijan los destinos de nuestros queridos pueblos, la picaresca celtibera les prepara un áspero camino bien adornado de espinas. Y digo esto porque estamos contemplando cómo algunos alcaldes actuales, que afortunadamente no son la mayoría, están haciendo lo indecible por dejar entrampados con obras de dudosa necesidad, los actuales ayuntamientos, con la "noble" intención de que los nuevos ediles encuentren hipotecados sus fondos y fracase su imagen y su gestión futura, y al mismo tiempo aparezcan aquellos como iniciadores de unas obras a las que condenan a una continuidad problemática. Supongo que estos son los últimos coletazos de un autoritarismo y una falta de solidaridad que se está extinguiendo y que el pueblo no es tan ingenuo para no comprenderlo así y no caer en la trampa que se les tiende.

En cualquier caso son esas figuras que necesitan los pueblos honestas, trabajadoras y sanas, las que tendrán la palabra, siempre que sean capaces de dejar su actual apatía política, y decir aquí estoy, dispuesto a luchar y defender los intereses de mi municipio, si mis convecinos así lo deciden. Sabemos que existen, que están ahí, estos hombres. Descubrámoslos entre todos y animémoslos a que nos representen, a que tomen postura política en el más honesto sentido, a que se decidan a ser generosos y a amar a sus pueblos, hasta el punto de dar toda su valía personal en beneficio de la comunidad que les vio nacer y crecer, de la tierra de sus padres, de esa tierra que no abandonarán nuestros hijos, si la hacemos entre todos próspera y acogedora. En nuestras manos está.

Gonzalo PAYO
Diputado del Congreso

VENDO NAVE

90 m2. en la calle Santa Cristeta, n.º 3.

20.000 ptas. m2.

Razón:

JOSE ANTONIO GONZALEZ
(Droguería)

EUGENIO DEOCAL

Taller de Fontanería y Técnico en instalaciones de gas butano y propano

(Industriales y domésticas con carnet que acredita la competencia, expedido por la Delegación de Industria y Butano, S.A.)

Estamos especializados en instalaciones y reparaciones de toda clase de aparatos de gas motores Electrobomba con depósitos de presión, Autoclave, o en Hidroesferas, para el abastecimiento de aguas a presión, tanto para pisos y obras de mucha altura como chalets, jardines, piscinas, depuración y riego por aspersores, etc.

PARA TODO LO RELACIONADO CON EL AGUA o CON EL GAS, AVISE AL

TALLER DE DEOCAL

TALLER: Matadero, 7
TELEFONO: 80 22 21

DOMICILIO: Pl. Poeta Jiménez de Castro, 3, 8º. C.
TALAVERA